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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 

川⼝/鳩ヶ⾕武南ロータリークラブ週報 

2022/1/19 13:00 集合 第 1718 回例会＠川⼝市議会・議会場、市⻑室訪問 
会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会⻑挨拶 

会⻑ 平井利和 

 

本⽇は以前から布施プログラム委員⻑の肝いりでご

ざいました市⻑室訪問でございます。 

今回は飯塚会員にも⼤変お⾻折りいただきましたこ

とに感謝申し上げます。 

実は、こういう状況下ですので飯塚会員経由で秘書

課⻑から、⼈数を絞ってもらえないかと連絡が⼊り、

私が困っていたところ、飯塚会員が「わかりました、

私にまかせてください！そんな話突っぱねてやりま

すよ！」と⾔っていただきました事も頼もしい限り

でございました。 

飯塚会員の話によりますと、市⻑も武南さんには⼤

変お世話になっているからと仰っておられたという

ことです。私達の世代が知らない重鎮の⽅たちの深

いつながりがあるのだと思った次第です。 

  

さて、私は RC に⼊会し奉仕の機会を多くいただき

⼈⽣の恩返しの途中ですが、地域密着の奉仕活動を

⾏いながら海外にも⽬を向けたところ、救急⾞や消

防⾞が⼈⼝⽐で圧倒的に⾜りていない国が多いとい

う話をよく⽿にしていました。 

今年度が始まる前に国際奉仕の観点から、このよう

な事業はできないだろうかと模索しておりました。 

そして今回、耐⽤年数を超えたがまだまだ現役で⾛

れ動ける消防⾞が 3 ⽉で 1 台退役予定だとのお話を

頂きましたので、その消防⾞を譲渡して頂き海外に

寄贈するという計画を⽴てさせていただきました。 

そして今回、飯塚会員にご協⼒頂きまして 3 ⽉で退

役しますポンプ機能のあるはしご⾞を我が武南クラ

ブに譲渡して頂けるという⽬途がつきましたので、

本⽇要望書提出を兼ねて市⻑訪問ということとなり

ました。 

  

今回の市⻑訪問はとても楽しみにしておりまして、

その理由の⼀つに奥ノ⽊市⻑の「弱いところへ光を」

という⾔葉に感銘を受けた⼀⼈ということもありま

したので、直接お話をさせて頂けるチャンスがもら

えたことにとても感謝しております。 
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今後譲渡国選択から輸出⼿続き等も飯塚会員と消防

局と共に相談させて頂き話を進めていきたいと思い

ます。もう少しはっきりしたことが分かってきまし

たら、皆様にご報告させていただきます。 

  

そして、引き渡しの時期は⾞検の関係もあり 3 ⽉上

旬、セレモニーは 2 ⽉下旬から 3 ⽉上旬を予定とい

うことになろうかと思われます。こちらも皆様でき

るだけ多くの⽅に参加していただけたらと思ってお

ります。 

  

 
幹事報告 

幹事 ⼭崎真之介 

 
l IM 実⾏委員会より今年度の IM は中⽌との連絡

が⼊りました。 

 

 
プログラム 

 

 
川⼝市議会・議会場⾒学 

 

 
 

 
 

 
奥ノ⽊市⻑との対談 
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出席報告 

 
会員数 21 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 14 名 

本⽇の出席率 70.00% 

 

 
次回の予定 

 
l 1/26（⽔）休会（3 クラブ合同例会に振替） 

l 1/28（⾦）休会（3 クラブ合同例会中⽌の為） 

l  2/2（⽔）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø 卓話：川⼝シティ鳩ヶ⾕ RC 会員 宇⽥川様 

l  2/9（⽔）休会（クラブ定款適⽤） 

l 2/16（⽔）例会@例会場＆Zoom 

Ø 雑誌の時間＠中⼭委員⻑ 

Ø 新会員イニシエーションスピーチ 

l 2/23（⽔）休会（クラブ定款適⽤） 

l 2/26（⼟）休会（IM 中⽌の為） 

※新型コロナの状況によっては予定の変更をするこ

ともございますがご了承ください。 

 

 
今⽉の誕⽣⽇ 

 
1/8 中⼭ 晉会員 

1/8 飯塚孝⾏会員 

1/14 菅野ゆき⼦令夫⼈ 

1/20 新藤義孝会員 

1/30 遠藤英⼦会員 

 

 
1 ⽉のロータリーレート 

 
115.00 円/$ 

 

 

【編集後記】 

本⽇の例会は川⼝市議会会場と市⻑室訪問でし

た。とても綺麗な庁舎・市議会場で驚きました。 

当⽇ご参加の皆様お世話になりありがとうござい

ました。お疲れさまでした。 

オミクロン株の感染が急激に増え、埼⽟県でも 21

⽇よりまん延防⽌等重点措置が発令されました。 

そのために３クラブ合同例会と IM は中⽌とのこ

とで⼤変残念であります。 

時期的にも⾵邪等に罹りやすいため皆様も体調を

崩されぬようご⾃愛ください。 

事務局 野村 
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例会⾵景 
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